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Caminos rurales: asfalto para el tramo entre
Colonia Barge y Monte Maíz
Se abrieron las

propuestas para
la obra de asfaltado
en el tramo que co-
necta las localidades
de Colonia Barge y
Monte Maíz. Se trata
de los caminos S331
/T123-04/T123-23 per-
tenecientes a las re-
des secundarias y ter-
ciarias, con un traza-
do total a mejorar de
5,65 kilómetros.

Laborde recibirá más de 62 millones de pesos para dar comienzo a la red cloacas
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oBraS pÚBLiCaS

Laborde recibirá más de 62 millones de
pesos para dar comienzo a la red cloacas
Luego de meses de ges-

tión y años de trabajo
la Municipalidad de Labor-
de, a través de su inten-
dente María Elisa vidal
anunció que la localidad
recibirá una cifra cercana
a los 62 millones de pesos
para la concreción de 5
mil metros lineales de red
cloacal.
El anuncio fue realizado a
través de una reunión virtual
entre los funcionarios locales
y miembros del Ministerio
de Obras Públicas de la Pro-
vincia de Córdoba y del Ente
Nacional de Obras Nacional
de Obras Hídricas de Sane-
amiento (ENOHSA).
La ejecución de la misma

la llevará a cabo el Gobierno
de Córdoba y el financia-
miento, será a cargo del
ENOHSA, quien está res-
paldado por un crédito del
Banco Interamericano de
Desarrollo.
En el término de tres meses
la obra entrará en un proceso
de licitación y tendrá un plazo
de ejecución de seis me-
ses.
Una vez puesta en marcha
será cobrada en cuotas a
los fines de que a futuro
toda la localidad pueda dis-
poner del servicio.
Uno de los hechos más sig-
nificativos que genera este
tipo de proyectos no sólo la
comodidad de los vecinos,

sino el punto central es el
tema ambiental ya que a los
efluentes cloacales tienen
un tratamiento.
En este caso en particular
con un sistema avanzado
donde el material tratado de
manera ecológica termina
regando a 50 mil árboles
implantados tiempo atrás en
la planta de tratamiento.
Pero hay más, otro punto
es el saneamiento del suelo
ya que no habrá mas aguas
servidas, pozos negros, na-
pas saturadas y contamina-
das.
La intendente, María Elisa
Vidal, se mostró muy feliz al
respecto y manifestó: “Esto
es un logro de todos los la-

bordenses, pero recalcó que
será muy importante el
acompañamiento en general
de la población para que
esta red pueda llegar a cada
rincón del ejido urbano.  

Cordón CunETa
Por otra parte, a través del
secretario de Obras Públicas
de la Nación, el villamariense
Martín Gill, la localidad fue
incluida dentro del “Progra-

ma Argentina Hace” y ya tie-
ne depositada en la cuenta
bancaria del municipio 5 mi-
llones de pesos para co-
menzar a para realizar cor-
dón cuneta en diferentes
puntos de la  comunidad.
No obstante, el desembolso
total rondará los 17 millones
de pesos y la meta es al-
canzar gran parte del tendido
urbano que aún no cuenta
con el mismo.
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rEgionaLES

Caminos rurales: asfalto para el tramo entre
Colonia Barge y Monte Maíz
Se abrieron las pro-

puestas para la obra
de asfaltado en el tramo
que conecta las localida-
des de Colonia Barge y
Monte Maíz. Se trata de los
caminos S331/T123-
04/T123-23 pertenecientes
a las redes secundarias y
terciarias, con un trazado
total a mejorar de 5,65 ki-
lómetros.
Estos trabajos de pavimen-
tación beneficiarán de ma-
nera directa a más de 270
productores agropecuarios
en una zona de más de
13.900 hectáreas. La tarea
de mejora es vital dado que
la principal actividad de la

zona es la agricultura, con
cultivos de maíz, soja y trigo,
y también se practica la ga-
nadería.
Sobre esta traza se encuen-
tran una empresa de imple-
mentos agrícolas, un frigorí-
fico y un establecimiento
educativo. Además será de
suma utilidad para vecinos
de Colonia Barge y de Monte
Maíz que diariamente se tras-
ladan para realizar sus tareas
y a los productores, ya que
en épocas de precipitaciones
se generan anegamientos y
cortes temporales, impidien-
do la circulación y la extrac-
ción de la producción.
Con un presupuesto inicial

de 155.003.109,18 pesos, a
la convocatoria respondieron
dos empresas, y en los pró-
ximos días se conocerá cuál
será la encargada de realizar
esta nueva infraestructura
en el marco del Programa
de Mejoramiento de Caminos
Rurales.
“Terminamos de abrir los
sobres de un nuevo asfaltado
que se va a concretar. Es
un sueño largamente espe-
rado por su presidente co-
munal, Miguel Pala, quien
falleció días atrás. Es en par-
te un homenaje para un hom-
bre que peleó mucho para
que este acceso se pudiera
llevar adelante. Rápidamente

estaremos ejecutando la
obra”, dijo el ministro Sergio
Busso.

un SuEño
Los habitantes y productores
rurales viene bregando desde
hace varios años para este
proyecto se lleve adelante.
Uno de sus máximos impul-
sores, fue el ex jefe comunal
de Barge, Miguel Pala, quien
lamentablemente falleció días
atrás y no podrá ver concre-
tado su gran sueño.

EL prograMa dE
MEjoraMiEnTo

Se lleva adelante a través
del Ministerio de Agricultura
y Ganadería, con el trabajo
de la Subsecretaría de In-
fraestructura Agropecuaria;
de la Dirección Provincial de
Vialidad, con la aprobación
técnica de las obras; y se
ejecuta a través del Consor-
cio Caminero Único. Esta
iniciativa está basada en el
Sistema de Contribución por
Mejoras, con lo cual la mitad
del costo es asumido por los
productores beneficiarios, y
el otro 50% por el Estado
Provincial.
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poLiCiaLES

Un accidente de trán-
sito de una cupé
Mercedes Benz,

dado en autopista Córdoba
- rosario a la altura de Bell
ville, hizo que la policía die-
ra con quien se presume
es un capo narco.
Al llegar Bomberos Volunta-
rios y la Policía, constatan
que en su interior se encon-
traban Javier Cañete acom-
pañado por Ramón Antonio
“el Zurdo” Asís, a quien se le
acreditan frondosos hechos
delictivos como los robos a
viviendas en el Nordelta, entre
otros.
Tras investigar los nombres,
la fuerza policial se da cuenta
que Javier Cañetes (conocido
empresario de venta de autos
en Carlos Paz) en realidad
es Eugenio Andrés Cavas, un

hombre oriundo de la provincia
de Buenos Aires sobre el que
hace tiempo pesa una captura
internacional dictada por el
Juzgado de Control de Lomas
de Zamora.
Investigación
La banda era seguida de cer-
ca por la justicia pero en esos
días la Policía había dado en
Villa Páez ( Córdoba), con un

camión con doble fondo el
cual poseía 380 ladrillos de
marihuana (270 kg.) por un
valor de 20 millones de pe-
sos.
La unidad estaba parada des-
de hacía algunos días a cui-
dado de un vecino (esperando
poder ser descargada). Pero
un grupo de delincuentes in-
tentó robarla sin saber que

Tras una accidente dado en Bell ville dan con
el supuesto jefe de una banda narco

MonTE Maíz: rEEMpLazarán EL puEnTE CarrETEro
dE ruTa n°11

◘ vialidad provincial le comunicó al presidente del
Consorcio Caminero, antonio gomez, que el 7 de julio
se llamará a licitación para la construcción de un nuevo
puente sobre el río Saladillo, al oeste de Monte Maíz.
El nuevo puente se construirá al lado del actual, similar a lo
que de hizo con el puente La Vuelta del Toro, en ruta 3. Es
decir que no provocará inconvenientes al tránsito mientras
dure la obra.
El puente se había descalzado en varias oportunidades, no
por fallas estructurales graves ni riesgo de estabilidad, sino
por el cero mantenimiento de años, donde ni siquiera se
limpiaba la basura que provocaba el agua en sus pilares.
Pero bueno, es una obra nueva y bienvenida sea.  
Fuente: Multimedios Maldoni

había dentro y fueron deteni-
dos. Los investigadores pen-
saron que todo su trabajo ha-
bía sido en vano.
A todo esto, el Juzgado Fe-
deral Nº1 comandado por Ri-
cardo Bustos Fierro, investi-
gaba la existencia de una
banda narco liderada por Ja-
vier Cañete (Eugenio Cavas
de 44 años). 
Conocida la noticia, Cavas
que estaba en Buenos Aires
hizo varios llamados telefóni-

cos sobre el tema y convocó
a una reunión urgente de su
banda en Carlos Paz. La Jus-
ticia se aprestaba a intervenir
en la misma, ya que tenía los
teléfonos intervenidos.
Pero el accidente, precipitó
las cosas y los investigadores
enviaron a Gendarmería al
nosocomio bellvillense y se
les notificó de la detención y
las imputaciones en la sala
de terapia intensiva donde es-
tán internados de gravedad.
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ConSTruCCión

La Municipalidad de Mon-
te Buey procedió a la

entrega de tres nuevas ca-
sas del plan de viviendas
que lleva adelante. Los fla-
mantes beneficiados corres-
ponden a las familias de
Walter Solsoni; gonzalo no-
visardi y norberto Baliani.
“Hoy sumamos tres nuevos
dueños a estos planes muni-
cipales de vivienda. En el
caso de Monte Buey Mi Casa
I, llevamos 8 años trabajando”,
explicó el intendente Edwin
Riva.
Y continuó: “Entre ambos pla-
nes (Mi Casa I y Mi Casa II)
llevamos entregadas 73 uni-
dades habitacionales gene-
radas con recursos propios
de los monteboyenses. No
obstante aun quedan bastante
por ser entregadas. El hecho

significativo es que esto no
se detiene y cada algunos
meses estamos haciendo nue-
vas entregas”.
“Entregar viviendas es una
satisfacción enorme para to-
dos, por supuesto para quie-
nes la reciben pero también
para quienes trabajan para
que ello ocurra. Este sistema
es un círculo virtuoso ya que
para que los vecinos puedan
tener casa hay mucho trabajo
por detrás, mano de obra,

compra de materiales e insu-
mos, provisión de servicios,
etc.” siguió el mandatario.
Y concluyó: “Toda la confian-
za que se generó a través de
“Monte Buey Mi Casa I” pro-
pició la situación para que
posteriormente se lanzará
“Monte Buey Mi Casa II” y el
año pasado “Monte buey Mi
Casa III” donde en el trans-
curso de 15 ó 20 días se van
a empezar a construir las pri-
meras cuatro viviendas”. 

El plan Monte Buey Mi Casa entregó
tres viviendas

Chazón: nuEva Maquinaria para EL
parquE auToMoTor LoCaL

◘ La Municipalidad sumó
una nueva maquinaria a
su parque automotor, se
trata de una desmaleza-
dora de la marca Sefo.
La unidad es articulada y
de tres metros de corte, con
lo cual tiene una buena capacidad operativa.
La misma había sido adquirida con recursos del
municipio en el pasado mes de marzo y demandó una
inversión de $740000. 
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◘ El gobierno de Córdoba redistribuirá entre municipios
y comunas 140.600.000 de pesos provenientes de
aportes del Tesoro de la nación (aTn) destinados a en-
frentar la pandemia.
La recaudación ha caído en los tres niveles de gobierno.
Mientras los ingresos caen como consecuencia de la
parálisis económica que produce el aislamiento de la pobla-
ción, a los gastos habituales que tiene el sector público se
le suman mayores erogaciones en áreas como la asistencia
social y sanitaria como consecuencia de la pandemia del
coronavirus.
Córdoba recibirá de la Nación un total de 703.000.000 de
pesos, de los cuales el 20 % (los 140.600.000) se redirigirán
a municipios y comunas cordobesas de manera proporcio-
nal.
Se trata de una medida que constituye un modo de contribuir
a paliar la situación en cada localidad.
Para garantizar equidad y transparencia en la asignación
de estos recursos la distribución queda sujeta a los índices
de coparticipación municipal.
Además, se estableció que ningún municipio y comuna
reciba menos de $ 100 mil.

pandEMia: La provinCia diSTriBuirá En MuniCipioS una
parTE dE una ayuda dEL TESoro naCionaL

dErivaCión dE paCiEnTES

Chazón sumará una nueva ambulancia
para traslados de pacientes
El intendente robert

Meichtri firmó un con-
venio con el Ministerio de
Salud de la provincia de Cór-
doba para la adquisición de
una nueva unidad de trasla-
do de pacientes.
Se trata de una Renault Kan-
goo II Furgón y cuenta con
todo lo que se necesita para
la atención y contención del
paciente de traslado ya sea
programado o de urgencia.

La inversión para la  compra
de dicha ambulancia surge de
los dos millones de pesos que
recibirá la comuna del Fondo
Complementario de Obras

para Municipios, Comunas y
Comunidades Regionales. 
El importe restante será cu-
bierto con fondos municipa-
les.
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SaLud pÚBLiCa

E l gobernador, juan
Schiaretti, junto al vi-

cegobernador, Manuel Cal-
vo y al ministro de Salud,
diego Cardozo, entregó
diez ambulancias cero ki-
lómetro que serán desti-
nadas a hospitales regio-
nales del interior provin-
cial.
Los vehículos son de alta
complejidad, ya que cuentan
con equipos de cardiodesfi-
brilador y respirador artificial,
como parte de las presta-
ciones necesarias para la
atención y traslado de per-
sonas que revistan cierta
gravedad.
Las unidades fueron entre-
gadas a los directores y sub-
directores de hospitales re-
gionales entre ellos: José
María Ruiz, Bell Ville y Sergio
Marcón, Corral de Bustos.
Desde el gobierno señalaron

que con esta entrega se re-
nueva la flota con las que
cuenta la Provincia para op-
timizar el traslado de pacien-
tes en todo el territorio pro-
vincial, según la red sanita-
ria.

aMBuLanCiaS
Contiene un ventilador pul-
monar (respirador); desfibri-
lador con soporte y monitor
desfibrilador con soporte para
colocación; oxímetro de pul-
so; kit de férulas, inflador,
bolso; tabla de raquis larga

construida en plástico mol-
deado con 3 cintos de suje-
ción; tabla de raquis plástica
pediátrica modelo Génesis
con 3 cintos de sujeción; set
de collares Philadelphia por
6 unidades; silla de ruedas
con soporte; tubo de oxígeno
de aluminio 0.48M3, con re-
gulador de oxígeno y soporte
con traba rápida; un conver-
sor de potencia de 12V a
220V de 600W; un tubo de
oxígeno de 2m³, con regula-
dor kg/kg y tulipa.

Bell ville recibió una ambulancia de
alta complejidad 

general paz 444, pascanas, Córdoba
Tel: 0353 408-6488

www.facebook.com/corralón.mailinmaderas

🏭CaSa CEnTraL paSCanaS - inET aLBarraCín 530
🏭CaSa CEnTraL LaBordE - San MarTín 299
🏠SuCurSaL paSCanaS - MiTrE ESo BuEnoS airES
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provinCiaLES

El gobierno de la pro-
vincia comunicó una

serie de anuncios sobre
las disposiciones que re-
girán en Córdoba en los
próximos días.
El ministro de Gobierno, Fa-
cundo Torres adelantó que
hasta el próximo jueves 8
de julio inclusive continuarán
las disposiciones vigentes
para las actividades actua-
les.
Las nuevas medias comen-
zarán a regir a partir del 9
de julio y tendrán vigencia
hasta el 1 de agosto.

EduCaCión
Se mantiene del 5 al 8 de
julio la actividad educativa
virtual en ciudades o con-
glomerados urbanos mayores

a 30.000 habitantes, y el sis-
tema presencial con alter-
nancia en ciudades o con-
glomerados urbanos meno-
res a 30.000 habitantes.

vaCaCionES
Desde el 12 al 25 de julio
inclusive regirá el receso es-
colar de invierno.
El reinicio será el 26 de julio,
bajo el sistema de presen-
cialidad con alternancia en
Nivel Inicial, Primario y Se-
cundario en toda la provincia.
A su vez, se sumará una
hora más de clases por día
a las cuatro actuales.

nuEvaS diSpoSiCionES
para La TEMporada

invErnaL dE vaCaCionES
Regirán desde el viernes 9
de julio hasta el 1 de agosto.

La restricción de circulación
será de 0 a 6 horas, excepto
para actividades esenciales.

TuriSMo dE inviErno
Para circular se deberá des-
cargar la APP Cuidar con la
respectiva Declaración Jura-
da.
Se permite el traslado inter-
departamental.
Se habilitan los hoteles y
alojamientos turísticos (sin
cupo de aforo).
El turismo solo está permitido
en carácter individual o fa-
miliar y no grupal, ya que si-
gue restringido a nivel na-
cional.
aCTividadES CoMErCiaLES
Locales gastronómicos
(bares y restaurantes): po-
drán permanecer abiertos

nuevas medidas en el marco de la
pandemia del coronavirus

hasta las 23 horas con aten-
ción al aire libre, y en el inte-
rior con aforo del 30 % con
un máximo de 4 personas
por mesa. No está previsto
por el momento permitir
shows o eventos artísticos
en los establecimientos.
aCTividadES CuLTuraLES

y rECrEaTivaS
Cines, Teatros y Museos:
estarán habilitados bajo pro-
tocolo y aforo del 30 %.
Bingos y Casinos: perma-
necerán cerrados.
academias de danza y de
idiomas: continúan suspen-
didas.

aCTividadES dEporTivaS

Se mantienen las mismas
que habían sido previamente
habilitadas hasta el 9 de julio.
Se evaluará, llegado el mo-
mento, la situación epide-
miológica para considerar
posibles cambios y nuevas
aperturas en conjunto con la
Agencia Córdoba Deportes.

aCTividadES SoCiaLES
reuniones Sociales y fa-
miliares: seguirán suspen-
didas tanto en ambientes pú-
blicos como privados. Estarán
sujetas a modificaciones de
acuerdo a la evaluación de
la situación epidemiológica.
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La empresa Bell Export
S.a. quien produce

plantas de oxígeno y ni-
trógeno gaseoso, viene
desarrollando desde hace
un tiempo un aparato elec-
trónico basado en inteli-
gencia artificial que podrá
hacer testeos para detec-
tar Covid-19, sin realizar
hisopados. La unidad se
denomina “e-plasma
nose” y se encuentra en
fase ii.
El dispositivo funciona de
manera similar a un test de
alcoholemia. La persona so-
pla dentro de una bolsa es-
terilizada y de allí se produce
la medición.
El Ing. De Simone dijo a la
prensa bellvillense: “Esta
tecnología permite que aún
antes que se manifiesten
los síntomas se detecte el

virus tanto en pacientes sin-
tomáticos como asintomáti-
cos. Con esta información,
podrán controlar y ayudar a
detener territorialmente la
propagación del virus”.
Y agregó el facultativo: “El
desarrollo buscamos que
pueda ser usado en lugares
de concurrencia masiva de
personas tales como insti-
tuciones públicas o privadas
de salud, educativa, fábricas,
aeropuertos, ómnibus, cines,

teatros, espectáculos depor-
tivos”.
Por su parte, el Dr. Carlos
Rinaldi quien encabeza el
grupo de científicos actuan-
tes en el proyecto, dijo que
desde hace más de diez
años se vienen desarrollan-
do investigaciones en el
campo de “narices electró-
nicas” como las que se im-
plementaran por la pande-
mia.
“En el caso de este instru-

Tecnología bellvillense que revolucionará
la forma de hacer testeos

mento en particular, ya he-
mos hecho en Bell Ville el
testeo más importante por
la cantidad de personas que
voluntariamente se ofrecie-
ron para la investigación.
Los resultados obtenidos se
encuentran dentro de los
parámetros que se esperan
para este tipo de testeos”,
señaló el científico.
Mientras tanto, el director
de Salud de la Municipali-
dad, Dr. Pablo Romero De-
lisa, destacó que se trata
de un emprendimiento de
mucho valor e importancia
por las particularidades pro-
pias que presenta y por el
momento en que se lleva
adelante.
En cuanto a la autorización

oficial para su funcionamien-
to, en paralelo al proceso
investigativo, se lleva a cabo
toda la tramitación burocrá-
tica ante diferentes áreas
gubernamentales de Nación
y Provincia.
“Esta invención ratifica a
Bell Ville como cuna de em-
prendedores, desarrollado-
res e innovadores. Esto ha
llevo mucho tiempo de tra-
bajo y para mí, como inten-
dente, es un honor que
nuestra ciudad abra los bra-
zos y reciba a estas perso-
nalidades y por un tema
muy importante relacionado
con la salud”, dijo el inten-
dente Carlos Briner al inicio
de la presentación de la in-
vención.



Sección DEPORTES
juEgo panaMEriCanoS dE LiMa

El ciclismo bellvillense
tuvo su lugar destaca-

do en el Campeonato pa-
namericano de pista Elite
que se realizó en Lima
(perú). franco victorio y Le-
andro Bottasso se colgaron
la medalla de bronce en ve-
locidad por Equipos, como
integrantes de un terceto
que completó el joven Lucas
vilar.
Los deportistas, tuvieron un
gran debut en la primera jor-

nada de la cita continental,
logrando subir al podio repre-
sentando a Argentina tras ob-

tener el tercer lugar. El oro
fue para Colombia y la plata
para Trinidad & Tobago.

franco victorio y Leandro Bottasso lograron
una medalla de bronce en ciclismo

Liga BELLviLLEnSE: LuiS vaLLE ES EL nuEvo
prESidEnTE dE La EnTidad

◘ Tras el fallecimiento por Covid-19 del reelecto presi-
dente de la Liga Bellvillense, Luis quinteros, la entidad
eligió a la nueva autoridad, responsabilidad que recayó
sobre Luis valle. valle había competido con quinteros
y había perdido por un escaso margen.
El flamante titular de la entidad dirigirá los destinos de la
misma hasta febrero del 2022 fecha en la que se deberá
concretar el llamado a asamblea.
En declaraciones a Radio Sudeste de Justiniano Posse,
el flamante presidente advirtió que no va a ser fácil su
tarea, “está muy complicada la vuelta” dijo, refiriéndose a
la reanudación de la actividad”. Y continuó, en diálogo con
la emisora: “Mantuve un diálogo con dirigentes de la Fe-
deración Cordobesa y nos dijeron que hay posibilidades
que en agosto se retome el fútbol amateur, aunque no se
sabe si será con la presencia de público”.

payero, Colombatto y gaich fueron confirmados en la lista que
viajará a los próximos juegos olímpicos de japón
◘El entrenador fernando Batista dio a co-

nocer la nómina de futbolistas que repre-
sentarán a la Selección argentina de fútbol
en los juegos olímpicos.
En un hecho histórico para nuestra región,
dentro del plantel se encuentran tres jugadores
surgidos de distintos clubes de la Liga Beccar
Varela.

Se trata de Martín Payero, Aldofo Gaich y
Santiago Colombatto, quienes emprenderán
rumbo a la competencia más importante que
existe para un deportista.
La Albiceleste iniciará la competencia el jueves
22 de julio, cuando enfrente a Australia. Luego
se medirá ante Egipto, el domingo 25/7, y
ante España, el miércoles 28/7.
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La nueva ley de biocombustibles consiguió media
sanción en diputados
El 12 de julio vence la

prórroga de la actual
de Ley de promoción de
Biocombustibles, (Ley n°
26.093), la cual fue firmada
por el presidente de la na-
ción el 12 de mayo.
Sesenta días eran los que
necesitaba el oficialismo para
tratar de conseguir los votos
necesarios, en la Cámara de
Diputados, para lograr el avan-
ce del nuevo marco normativo
que busca reducir el corte del
gas oil con biodiésel un 50%
y sostener el corte de la nafta
con bioetanol en 12%.
El Frente de Todos logró ese
consenso, que dividía a pro-
pios y ajenos. La nueva re-
glamentación obtuvo media
sanción en el Diputados. Aho-
ra, resta la media sanción de
los Senadores para que se

convierta en ley. Para ello,
hay tiempo hasta el 12 de
este mes.
De sancionarse, el nuevo
marco regulatorio estaría vi-
gente hasta el 31 de diciembre
de 2021.
Cabe recordar que en la Cá-
mara Alta, los legisladores ha-
bían definido otro futuro para
los biocombustibles, recien-
temente. Allí se había votado
la prórroga por cuatro del ac-
tual régimen. 

¿qué paSará ahora?
El argumento del oficialismo
para justificar lo establecido
en el nuevo proyecto, referido
al biodiésel, es que a la re-
ducción del porcentaje es que
en la actual ley figura un 5%,
pero el 10% se consiguió a
través de diferentes resolu-
ciones del Poder Ejecutivo

desde 2006 en adelante.
El ministro de Comercio, In-
dustria y Minería, Eduardo
Acastello señaló al respecto:
“Con la nueva ley que  obtuvo
media sanción en el Congre-
so, Argentina va a contramano
del mundo ya que significa
un retroceso ambiental. Ade-
más de perderse miles de
empleos en Córdoba y Santa
Fe, los combustibles ecológi-
cos financiarán a los com-
bustibles contaminantes. Gra-
ve e inadmisible”.
El diputado de la Nación, el
santafesino Enrique Estévez,
del socialismo, sostuvo: “Ne-
cesitamos incorporar la mirada
ambiental al modelo de país
que queremos. Fomentar una
economía circular, generar
puestos de trabajo y tener
una matriz energética más

limpia, además de un desa-
rrollo verdaderamente fede-
ral”.
Por su parte, Alejandro Ro-
dríguez, de Consenso Federal,
pidió no votar este proyecto:
“Estamos a tiempo de refle-
xionar, de no votar este pro-
yecto para devolverle a la Ar-
gentina una política de bio-
combustible que no afecte el
ambiente, no atente contra la
producción federal y genere
trabajo”. 
LEy dE BioCoMBuSTiBLES
El proyecto que se aprobó
tiene como cambio principal
los porcentajes de cortes obli-
gatorios. En el caso del bio-
diésel, el corte pasa del 10 %
al 5 %.
Cabe destacar, que la Se-
cretaría de Energía podría re-

ducir ese porcentaje a un 3
% en caso de que el precio
del biodiésel genere un im-
pacto en el precio del gasoil.
Por otra parte, también existe
la posibilidad de elevarlo si
así lo entendiera el Ejecuti-
vo.
En el caso del bioetanol, el
corte se mantiene en el 12
%. El cambio que sufre el
proyecto corresponde al ori-
gen de este biocombustible.
En el caso del bioetanol de
caña se estableció que se
debe respetar el porcentaje
del 6 % y no podrá recibir
modificaciones. Sin embargo,
el bioetanol de maíz manten-
drá su corte en un 6 %, pero
con la posibilidad de reducirlo
a un 3 % si el Ejecutivo lo de-
cide.
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Carnes: las medidas oficiales tienen el
objetivo de ‘destruir por destruir’
El especialista en el mer-

cado de ganados y car-
nes, víctor Tonelli, afirmó
que las medidas que viene
tomando el gobierno argen-
tino con la supuesta inten-
ción de lograr que baje el
precio de la carne vacuna
en el mercado interno “ha
ido empeorando día a día”.
Para Tonelli “es un desastre
cada día que pasa porque las
decisiones del Gobierno son
cada vez mas lamentables”.
“No solo por lo que ocurrió la
semana pasada cuando se
decidió el cierre del 50% (de
los envíos ya pautados) sino
por el sistema de cuotificación
o asignaciones de cuotas to-
talmente arbitrarias que dejaron
a exportadores sin planta fuera
del negocio y concentró el
90% de la cuota en 25 empre-
sas, lo cual es altamente ries-

goso por el manejo de precios”,
alertó en declaraciones radia-
les.
Tonelli, integrante de la Mesa
de las Carnes, un ámbito con-
vocado por el Gobierno, con-
sideró que “en un mes y medio
han destruido absolutamente
todo de algo que funcionaba
bien, generaba expectativa y
entusiasmo a los ganaderos,
y le daba a la Argentina pre-
sencia en el mundo. Parece
ser que el objetivo fue destruir
por destruir porque no hay
nada racional en la decisión”,
acusó.

“La novedad ultima es otro
golpe de gracia: 15 000 tone-
ladas producidas, 5.000 esta-
ban listas para embarcar en
puerto, pero obligaron a los
frigoríficos a llevarlos nueva-
mente a la planta, a descon-
gelarlos, sacar los 7 cortes
prohibidos (para la exportación)
lo que implica descongelar el
producto congelado y así, de
lo que queda, no sirve para
nada”, contó
“Eso solo sirve para destruir
valor. Es un absoluto desprecio
por la actividad privada por el
trabajo, por todo”, cerró Tonelli. 
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La unidad de Terapia in-
tensiva del hospital re-

gional “dr. josé antonio
Ceballos” recibió en cali-
dad de comodato por seis
meses y prorrogable de
acuerdo a la necesidad, del
ecógrafo que el municipio
posee en la asistencia pú-
blica “dr. armando Leone-
lli”.
Ello se debe a la gran de-
manda de este tipo de estu-
dios que se requieren en el
nosocomio por la cantidad
de pacientes internados, prin-
cipalmente afectados por Co-
vid-19.
Precisamente por la emer-
gencia sanitaria y sus res-
tricciones, el ecógrafo no es-
taba siendo utilizado en la
Asistencia Municipal, por lo
que se vio como muy opor-
tuna y humanitaria la cesión
temporaria al Hospital.

El aparato muy utilizado
como sistema de diagnóstico
por imagen, fue entregado
por el intendente municipal,
Carlos Briner, quien estaba
acompañado del secretario
de Desarrollo Social, Horacio
Pelletti y el director de Salud,
Pablo Romero Delisa, mien-
tras que por el nosocomio
estaban presentes, entre
otras autoridades, su director,
José María Ruiz y el titular
de la UTI, Santiago Bondo-

ne.
Debido a la urgencia por su
demanda y la importante fun-
ción que cumplirá en el Hos-
pital, se decidió su inmediata
entrega y ahora se elevará
el proyecto de autorización
al Concejo Deliberante para
la ratificación del comodato
que permite su cesión tem-
poral.
Vale destacar que tras la
entrega, el ecógrafo comenzó
a ser utilizado de inmediato.

La Municipalidad de Bell ville cedió en comodato un
ecógrafo para la terapia intensiva del hospital
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desarrollo de la campaña de vacunación
hasta el pasado fin de semana 
◘ hasta el momento se
aplicaron 1.931.314 vacu-
nas: 1.549.579 correspon-
den a primeras dosis y
381.735 a personas que
completaron el esquema
de inmunización con la se-
gunda dosis.
En cuanto a la distribución
geográfica, 620.040 dosis
se colocaron en el departa-
mento Capital y 929.539 en
los 25 departamentos del
interior.
En relación a las vacunas
recibidas, hasta el momento
se aplicó el 95,40% del total
de las primeras dosis y
96,88% del total de las se-
gundas.
Del total global, el 6% son
personas pertenecientes a
los equipos de salud; 4%
son personas que residen
en geriátricos, neuropsiquiá-
tricos, centros de rehabilita-
ción, centros de discapaci-
dad, hemodializados, tras-

plantados, personas con in-
ternación domiciliaria y elec-
trodependientes.
En cuanto a los geriátricos,
se ha inmunizado el 100%
de los establecimientos.
En tanto que un 10% co-
rresponde a educadores de
más de 60 años de todos
los niveles educativos, do-
centes de niveles inicial y
superior; docentes de primer
y segundo ciclo del primario,
secundario y de Educación
Especial, así como personal
estratégico prioritario.
Mientras que el 64% co-
rresponde a personas de
más 40 años, que no están
contempladas en los grupos

descriptos anteriormente.
En tanto que el 16% co-
rresponde a personas ma-
yores de 18 años con co-
morbilidades.
Los datos son extraídos del
Sistema Integral para la Ges-
tión de Información en Pro-
gramas de Salud (SIGIPSA),
gracias a la carga en tiempo
real que se llevan a cabo
en las células de vacunación
que participan del plan.
El criterio de los grupos va-
cunados es definido por la
autoridad sanitaria provin-
cial.
En el interior provincial, la
vacunación continuará con
su cronograma habitual.
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